



Cumplió intensa agenda en Punta Arenas

Ministro Elizalde busca reforzar presencia en Magallanes sin grandes anuncios

● La autoridad del Interior destacó la preparación regional ante emergencias, anunció avances en proyectos de seguridad nacional y acompañó a autoridades locales en el inicio de obras de infraestructura.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Punta Arenas vivió una jornada marcada por la presencia del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien arribó a la región para encabezar una nutrida agenda de actividades junto al delegado presidencial regional, José Ruiz. La visita combinó temas de seguridad, preparación frente a emergencias y proyectos de desarrollo comunitario.

La primera parada de la agenda tuvo lugar en dependencias de la Fuerza Aérea de Chile, lugar donde Elizalde lideró una revisión técnica de las capacidades estratégicas de Magallanes frente a desastres naturales, junto a Senapred y autoridades civiles y militares.

“Se han hecho importantes inversiones que permiten dotar de mejores herramien-

tas a las unidades tácticas y operativas que participan en emergencias. Pero también es clave que la ciudadanía actúe con responsabilidad, respetando las recomendaciones cuando las condiciones climáticas no son las mejores”, destacó la autoridad nacional.

A su vez, el delegado presidencial José Ruiz complementó, resaltando la coordinación regional: “Nuestra región enfrenta emergencias durante las cuatro estaciones: vientos, lluvias, desbordes de ríos y heladas. Lo importante es que las instituciones se coordinan y eso se traduce en una buena respuesta a la comunidad”.

Seguridad regional y nacional

En diálogo con la prensa, Elizalde se refirió a contingencias de seguridad en

Magallanes, como la búsqueda de tres pescadores desaparecidos en Puerto Williams y operativos que permitieron detener a extranjeros con antecedentes.

También hizo un balance nacional: “Chile tiene un desafío importante en materia de seguridad. Hemos actualizado más de 70 leyes, desplegado mayores capacidades en la frontera norte y reducido en un 48% los ingresos irregulares desde el peor año que fue 2021”.

Parque Villa Las Nieves

En horas de la tarde, el ministro encabezó el acto de la colocación de la primera piedra del Parque Villa Las Nieves, iniciativa del MOP que forma parte de un plan que tiene una inversión superior a 12.500 millones de pesos.

“Estamos felices de participar en este proyecto que va a mejorar la calidad de vida



El ministro Elizalde conoció los detalles del proyecto del Parque Villa Las Nieves, en el sector norte de Punta Arenas.

de los vecinos, transformando el canal y generando un espacio de encuentro para la comunidad”, señaló.

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, precisó que las obras “ya están adjudicadas, comenzarán en las

próximas semanas y el sector Villa Las Nieves debería entregarse a mediados del próximo año, mientras que la totalidad de los parques estará finalizada entre 2026 y 2027”.

La jornada incluyó una reunión con el gabinete re-

gional, un conversatorio ciudadano sobre pensiones y un reconocimiento a dirigentes deportivos, reafirmando el compromiso de gobernar “hasta el último día con el entusiasmo del primer día”.

